



Jucopo hace llamado de atención a Santiago Creel por caso de militares armados en San Lázaro

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, encabezada por el morenista Ignacio Mier, acusó al diputado presidente Santiago Creel de provocar ayer una accidentada sesión de Congreso General y lo llamó por ello a actuar “con pleno apego a las disposiciones constitucionales, legales y reglamentarias” en lo que resta de su mandato.

Creel impidió ayer el acceso de una banda de guerra y una escolta integradas por militares armados al salón de sesiones para rendir honores a la bandera durante la apertura del nuevo periodo ordinario de sesiones, esgrimiendo la prohibición de portar armas dentro del recinto.

No obstante, Mier sostuvo que el panista actuó con protagonismo y demostró falta de pericia, sensibilidad y recursos parlamentarios, por lo que anticipó un pronunciamiento de la Junta de Coordinación Política.

Así, por mayoría, dicho órgano de gobierno en el Palacio de San Lázaro lamentó que Creel haya decidido de manera unilateral modificar el protocolo de la sesión de Congreso General, sin tomar ningún acuerdo.

Precisó que el propio presidente invitó al Ejército a la ceremonia de instalación del Congreso y no tuvo el cuidado de garantizar la correcta observancia de la norma interna del Congreso, pues la escolta ingresó armada al recinto. “De manera improvisada, y sin acuerdo con ninguna de las fuerzas políticas representadas en las cámaras legislativas, impuso que se hicieran los honores a la bandera en el vestíbulo de San Lázaro, argumentando que no podía permitir el ingreso de armas al recinto”, agregó.

<https://www.milenio.com/politica/jucopo-llamado-atencion-creel-militares-armados>